

Ataque cerca de un centro de ayuda en Gaza deja 31 muertos

GUERRA. Disparos ocurrieron en un punto de distribución humanitario. Se contabilizaron 150 heridos.

Efe

Al menos 31 personas murieron y más de un centenar resultaron heridas por disparos cerca de un punto de distribución de ayuda de la Fundación Humanitaria para Gaza (GHF, en inglés) en el sur de la Franja de Gaza, aseguró ayer el Ministerio de Sanidad gazaí.

La fundación, apoyada por Israel y Estados Unidos, aseguró en un comunicado que los "rumores" sobre muertos y heridos en el punto de distribución son falsos, y acusó al grupo islamista Hamás, que gobierna el enclave, de propagarlos.

"Observamos todos los días esfuerzos coordinados que instigan narrativas falsas y distorsionan la cobertura mediática sobre las operaciones de nuestros puntos de distribución", aseguró el grupo en un comunicado.

El Ejército israelí, por su parte, dijo no tener constancia de "heridas causadas por disparos de las FDI (Fuerzas de Defensa de Israel) dentro del punto de distribución de la Fundación Humanitaria para Gaza". "El asunto se está investigando", añadieron las fuerzas.

Según el ministerio, los fallecidos presentaban una sola herida de bala en la cabeza o en el pecho. Mientras que Hamás denunció lo que calificó de "una horrible masacre" de civiles.

"Pedimos a la ONU que forme una comisión de investigación internacional independiente y entre en Gaza para in-



PALESTINOS TRANSPORTAN SUMINISTROS DE LA FUNDACIÓN HUMANITARIA DE GAZA, EN CORREDOR NETZARIM.

vestigar estos crímenes sistemáticos contra civiles y exigir a los responsables que rindan cuentas como criminales de guerra", aseguró el grupo islamista.

MÉDICOS SIN FRONTERAS

No obstante, la organización Médicos Sin Fronteras (MSF) denunció ayer que decenas de palestinos murieron y cientos más han resultado heridos en los centros de distribución de alimentos.

"Decenas de palestinos han perdido la vida y otros cientos han resultado heridos hoy (ayer), 1 de junio, mientras esperaban comida en los centros de distribución de la Fundación Humanitaria de Gaza, creados recientemente en Rafah y cerca del corredor de Netzarim", informó MSF en un co-

municado.

"Los equipos de Médicos Sin Fronteras (MSF) se han unido a la respuesta para atender a las víctimas masivas en el Hospital Nasser, en Jan Yunis. Los pacientes han explicado que les disparaban desde todas partes, desde drones, helicópteros, barcos, tanques y soldados israelíes sobre el terreno", explicó el organismo humanitario.

AMPLÍAN OPERACIONES

La revelación de MSF se da el mismo día en que el Ejército israelí, a través del jefe de Estado Mayor, Eyal Zamir, ordenó ayer ampliar las operaciones terrestres en el norte y sur del enclave, y dijo que en los próximos días se abrirán más centros de distribución de ayuda humanitaria, mientras la situación em-

peora cada día y, según la ONU, el 100 % de la población gazaí está en riesgo de hambruna.

"El jefe del Estado Mayor elogió a las tropas por su actuación y ordenó la expansión de la operación terrestre a otras zonas tanto del sur como del norte de la Franja de Gaza, hasta que se creen las condiciones para el regreso de los rehenes y la derrota definitiva de Hamás", detalló ayer un comunicado tras la visita de Zamir al sur de Gaza.

Las tropas israelíes ya han intensificado, en los últimos días, los bombardeos contra edificios de viviendas en la gobernación del Norte y la ciudad de Gaza, atacando más de 70 en las últimas 36 horas, según datos de los equipos de rescate de la Defensa Civil.